



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Intronisation solennelle du nouvel évêque diocésain de Vinnitsa, l'archevêque Barsanuphe

Le 18 décembre 2018, le clergé et les paroissiens des églises de Vinnitsa, ainsi que les supérieurs et les représentants des trois monastères du diocèse, ont accueilli leur nouvel ordinaire, l'archevêque Barsanuphe.

L'accueil a eu lieu sur l'esplanade de l'église de la Théophanie de la communauté de l'Exaltation de la Croix, à Vinnitsa. Mgr Barsanuphe de Vinnitsa et de Bar était accompagné de l'archevêque Damien de Fastovo et de l'évêque Gédéon de Makarov, vicaires de la métropole de Kiev.

Les personnes assemblées ont accueilli l'archevêque Barsanuphe par des hymnes et des acclamations « Le Christ est ressuscité ! ». Le représentant du clergé de la ville a remis à Monseigneur une croix, avec laquelle il a béni l'assistance.

Mgr Barsanuphe a remercié les fidèles de leur chaleureux accueil, de leur prière et de leur soutien, soulignant qu'il n'avait pas l'intention de s'emparer de la cathédrale de la Transfiguration de Vinnitsa, occupée par le métropolite Syméon (Chostatski), passé au schisme, mais qu'il s'efforcera de résoudre la question de la restitution de ce bâtiment à l'Église orthodoxe ukrainienne par la voie légale.

« Nous sommes du Christ, et ce ne sont pas de vains mots que de dire que nous nous aimons les uns les autres. Nous devons en témoigner par notre vie. On ne peut vaincre le mal que par l'amour. Je vous exhorte tous, chers pères, frères et sœurs, en ces temps difficiles : sachez qu'on ne pourra redresser cette situation désagréable pour nous qu'avec l'aide de Dieu. Nous ne prendrons rien par la force, nous ne lui imposerons rien [au métropolite Syméon], nous demanderons et nous prierons pour lui. Parce que l'essentiel est de conserver la foi authentique. Comme la vérité et la foi sont importantes pour notre salut ! Ce ne sont pas de la cathédrale, pas des murs dont nous avons besoin, mais de la foi, de la prière et de la charité les uns envers les autres. »

Le hiérarque a demandé la prière et le soutien des fidèles « pour accomplir son ministère avec zèle, de purement, impeccablement ». Il a remercié le clergé de la ville de son courage dans la défense de l'Église orthodoxe ukrainienne canonique.

Après le discours de l'archevêque Barsanuphe, les clercs du diocèse de Vinnitsa ont été invités à une réunion, informe le site patriarchia.ru, se référant au portail d'information pravlife.org et au site officiel de l'Église orthodoxe ukrainienne.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46851/>